

Erster Jahrestag der Wahl des Prälaten: “Von euren Gebeten begleitet”

Am 23. Januar 2017 ernannte Papst Franziskus Fernando Ocariz Braña zum Prälaten des Opus Dei. Zum Jahrestag geben wir hier einen handschriftlichen Text des Nachfolgers des hl. Josefmaria wieder.

23.01.2018

Rio de Janeiro, 23. Januar 2018

Am Jahrestag meiner Wahl zum
Prälaten des Opus Dei befindet sich
mich in Brasilien. Dort habe ich euch
sehr präsent und fühle mich durch
euer Gebet unterstützt und begleitet.
Ich empfehle Unserer Lieben Frau
von Aparecida eure Freuden und
Sorgen an. Ebenso eure Initiativen
im Dienst an den Seelen und an der
Gesellschaft.

Fernando

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/erster-jahrestag-der-wahl-des-pralaten/> (01.02.2026)